

Ouverture de la "Crèche."

Enfin, c'est un fait accompli : Sherbrooke a sa "Crèche," ou "refuge" pour les *petits*.

Les *difficiles* n'aiment pas ce mot qui leur semble vulgaire... Allons donc ! la "Crèche," un mot *vulgaire* ? n'est-ce pas dans ce berceau improvisé que le Sauveur du monde a voulu être déposé, à Bethléem, il y a près de vingt siècles ?

Qui êtes-vous donc, *vous* qui prétendez être plus *grand*, plus *savant*, plus *riche*, plus *saint* que votre Créateur ?

Pour moi, ce mot béni de "Crèche" rend bien toute ma pensée : je l'aime et le vénère et n'en voudrais pas choisir un autre dans notre belle langue française, pourtant si riche en expressions de toutes sortes.

Sois bénie, ô sainte Crèche de Bethléem, qui a été sanctifiée par le doux Agneau que la Vierge de Nazareth y a déposé ! Sois bénie aussi, ô Crèche de Sherbrooke, pour tout le bien que tu feras aux petits orphelins, aux petits délaissés, à ces enfants auxquels le Sauveur a dit : "Venez tous à moi !" — Allez, mes chéris, allez vous jeter dans les bras de ces femmes dévouées, les *bonnes* Sœurs de charité, qui seront pour vous de secondes mères ! Allez, mes agnellets, l'Agneau divin, le Jésus de la "Crèche" de Bethléem vous chargera tous sur ses épaules et vous fera traverser, sans encombre, les écueils si souvent dangereux de l'enfan-